



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Schriftliche Anfrage Stefan Wittlin betreffend Ersatz-Veloparkplätze bei Veranstaltungen und länger dauernden Baustellen

---

P225229

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die (Gross-)Veranstalterinnen und Veranstalter werden bereits im Rahmen des Bewilligungsverfahrens darauf aufmerksam gemacht, dass möglichst wenig bestehende Veloparkplätze aufgehoben werden sollen. Nach dem Austausch mit den Veranstalterinnen und Veranstaltern legen die zuständigen Stellen schliesslich fest, welche Veloparkplätze aus sicherheits-, verkehrs- oder veranstaltungstechnischen Gründen zwingend aufgehoben und welche erhalten bleiben. Gleichzeitig werden bei Bedarf und nach Möglichkeit temporäre Ersatzstandorte definiert. Bei Grossbaustellen werden – sofern nötig und umsetzbar – sogenannte Ersatz-Veloparkflächen angeordnet.

